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第５回コミセン検討委員会資料作成に係る調査について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

調査のポイント 

 １ 組織強化について 

「協働のまちづくり講演会」のアンケート結果では、まち協の組織強化を図る

声が多数を占めています。次回の検討委員会では組織強化の方向性について議論

をしたいと思いますので、現在のまち協の実態について、できるだけ詳細にお答

えいただくとともに、公民館長自身のお考えについてもご記入ください。 

 

 ２ 区長会との連携について 

検討委員会では、区長会は地区を統括できる立場として地域づくりに欠かせな

い存在であり、まち協と強い連携を図ることで効果的なまちづくり事業ができる

と認識されています。しかし、これまでの歴史や地域事情により、区長会との連

携において地区間に差が見られることが指摘されています。ここでは、現在の区

長会との連携の状況について詳しく教えていただくとともに、区長会とのあるべ

き関係について、公民館長自身のお考えについてご記入ください。 

 

 ３ 交付金の一本化について 

    これまでの検討委員会において、区長会とまち協が同じような事業を別々で実

施する等の弊害があり、まち協と区長会の交付金を一本化することで、効率的な

まちづくり活動を推進することができるとの意見があります。 

    交付金を一本化することが可能か否かについて、ご意見をお聞かせください。 

 

 ４ 各種団体のまち協への取り込みについて 

    先進事例としている近江八幡市の八幡学区まち協の組織構成においては、地区

内の各種団体が多数加入しています。各種団体のまち協への取り込み状況につい

て、お答えいただくとともに、各種団体を取り込むための館長さんのお考えにつ

いてもお答えください。 

この調査は、第４回コミュニティセンター検討委員会において、現在のまちづくり協

議会の組織体制や活動状況、区長会をはじめとする各種団体との関係等について、各ま

ち協に相違が見られるとの議論があったところです。 

そこで、次回の検討委員会では、現まち協の実態についてと、コミセンを受入可能と

する組織の在り方についての各まち協の意向について資料を提示したいと思いますの

で、お手数をおかけしますが、下記についてご回答いただきますようお願い申し上げま

す。 
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公民館名              

 

設問１ 公民館とまち協の支援業務について 

 

 １）公民館長はまち協の役職に就いていますか。該当する番号に○を付け、 

下線部に役職・業務名等記入してください。 

   ① 役職に就いている                       

   ② 役職は無いが、次の業務を担当している。 

               、          、           

   ③ 役職は無く、業務も担当していない。 

   

２）公民館職員のまち協における具体的な担当業務について記入してください。列挙

してください。 

  ・ 

  ・ 

  ・ 

  ・ 

  ・ 

              ： 

  ３）公民館職員が２名いる場合のみお答えください。まち協業務（館長担当以外）は

どのように分担していますか。 

①２人で分担している。 

②１人で担当している。 

③その他                              

 

  ４）公民館におけるまち協支援業務について、課題等ありましたらご記入ください。 

  ・ 

  ・ 

  ・ 

  ・ 

  ・ 
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設問２ 公民館と区長会業務における関わりについて 

 

 １）公民館長は区長会とどのように関わっていますか。 

   ① 役職名                            

   ② 業務名                            

   

 関わっていない 

   

２）公民館職員の区長会における担当業務について記入してください。列挙してくだ

さい。 

  ・ 

  ・ 

  ・ 

  ・ 

  ・ 

               

  ３）公民館職員が２名いる場合のみ、お答えください。区長会業務（館長担当以外）

はどのように分担していますか。 

①２人で分担している。 

②１人で担当している。 

③その他                              

 

４）公民館における区長会業務について、課題等ありましたらご記入ください。 

  ・ 

  ・ 

  ・ 

  ・ 

  ・ 
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以下の設問はまち協と区長会に係る内容ですが、公民館のお立場にてご記入ください。 

 

設問３ まち協と区長会との関係（連携）について 

    １）区長会とまち協とは組織上どのような関係ですか。 

該当に○をつけて、状況等について具体的に記載してください。 

 

    ① 区長会とまち協は一体となっている。 

      「一体」の具体的な状況 

 

                                         

② 区長会は、まち協の組織の中に入っている。 

  「入っている」の具体的な状況 

 

                                         

③ 区長会は、まち協の組織の中に入っていないが、連携している。 

  「連携」の具体的な状況 

 

                                         

      ④ 区長会は、まち協の組織の中に入っておらず、連携もしていない。 

        「連携していない」具体的な理由・要因 

 

                                         

     

    ２） １）で④を選択した場合 今後、連携することは可能でしょうか。 

 

                                         

     

３）区長会とまち協が連携等して実施している事業はありますか。 

      該当する分類ごとにそれぞれ記入してください。 

 

       ①一体となって事業を行っている。共催事業 

     

 

       ②連携して（一つの事業を分担して）事業を実施している。 

     

 

      ③その他の連携等により事業を実施している。 
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       ・その他の連携とは？ 

        具体的に                           

       ・事業名 

     

 

      ④全く実施していない。 

 

 

   ４）まち協と区長会との望ましい関係はどうあるべきと考えますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    ６）まち協と区長会の交付金を一本化することについて、どうお考えになります

か。 

      ①賛成である 

       理由                               

      ②反対である 

       理由                               

      ③わからない 
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設問４ 各種団体の取り込みについて 

 

１）まち協の組織強化として、各種団体を取り込むべきとの意見が多数ありますが、 

     どうお考えになりますか。 

 

     ①積極的に加入させるべき。 

       理由                                

     ②積極的に加入させるべきではない。 

       理由                                

     ③各まち協の判断に任せればよい。 

       理由                                

     ④団体ごとに判断して加入してもらえばよい。 

    理由                                

  ⑤その他 

                                      

 

２）各種団体を取り込むにはどのような方策が有効だと考えますか。 

    

 


